



Regierungsratsbeschluss vom 07. Juni 2022

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend rettet die Stadt Basel

P225192

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Stadtbelebungsfonds unterstützt private Projekte und Aktionen, welche die Innenstadt als attraktiven Ausgeh-, Shopping- und Tourismusstandort stärken und mit den Nachhaltigkeitsbestrebungen des Kantons Basel-Stadt im Einklang stehen. Bei der Schaffung von neuem Wohnraum verfolgt der Regierungsrat eine Siedlungsentwicklung nach innen mit höheren Wohndichten bei möglichst hoher Lebensqualität und vielfältig nutzbaren öffentlichen Räumen. Die qualitativ hochwertige Entwicklung der neuen Stadtteile erfordert ein sorgfältiges Vorgehen. Mit dem Stadtklimakonzept hat der Kanton eine formelle Basis für Massnahmen zur Minderung der Hitzeentwicklung.

